

Governikus

Firmenjubiläum und Governikus Summit

[25.11.2024] Governikus feiert im November 2024 25-jähriges Bestehen. Am 25. und 26. Februar 2025 diskutieren im Rahmen des Governikus Summit in Berlin Akteure aus Politik, Verwaltung und IT-Wirtschaft die Herausforderungen und Zukunftsperspektiven der Verwaltungsdigitalisierung.

Der IT-Sicherheitsanbieter [Governikus](#) begeht 2024 sein 25-jähriges Jubiläum. Seit der Gründung im Jahr 1999 hat sich das Unternehmen nach eigenen Angaben als Pionier im Bereich IT-Sicherheit und digitale Identitäten etabliert. Geschäftsführer Stephan Klein betonte, dass der Schutz personenbezogener Daten und die Wahrung der informationellen Selbstbestimmung von Anfang an Kernpunkte der Unternehmensarbeit gewesen seien. Mit über 300 Mitarbeitenden an fünf Standorten deutschlandweit und der Gründung der Tochtergesellschaft Governikus ITU in diesem Jahr sehe sich das Unternehmen für die Zukunft gut aufgestellt. Governikus-Lösungen fänden inzwischen nicht nur im E-Government, sondern auch in den Bereichen E-Justice, E-Health und E-Finance sowie in der Abfallwirtschaft Anwendung.

Austausch über die Zukunft der digitalen Verwaltung

Am 25. und 26. Februar 2025 lädt das Bremer Unternehmen zum [Governikus Summit](#) nach Berlin. Unter dem Motto „Gemeinsam Zukunft gestalten“ sollen Akteure aus Politik, Verwaltung, Wissenschaft und IT-Wirtschaft aktuelle Herausforderungen und Lösungen zur Verwaltungsdigitalisierung diskutieren. Governikus sieht die Notwendigkeit einer stärkeren Standardisierung und einer europäischen Perspektive in der Verwaltungsdigitalisierung. Die Bedeutung gemeinsamer europäischer Ansätze, etwa im Zusammenhang mit der eIDAS-Verordnung und der EUDI-Wallet, sei unbestritten. Auch in nationalen Projekten wie der Registermodernisierung sei dies relevant. Der IT-Planungsrat habe mit dem Standardisierungsboard erste Schritte in Richtung einheitlicher Standards unternommen, um die Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung effizienter zu gestalten. „Darüber und über vieles mehr wollen wir auf dem Governikus Summit sprechen“, so Petra Waldmüller-Schantz, Prokuristin von Governikus.

In verschiedenen Panels und Podiumsformaten werden Governikus-Mitarbeitende unter anderem mit Normenkontrollrätin Dorothea Störr-Ritter, den Bundestagsmitgliedern Anke Domscheid-Berg, Volker Redder und Markus Reichel sowie den IT-Planungsratsmitgliedern Staatssekretärin Ina Maria Ulbrich, Staatssekretär Bernd Schlömer und Staatsrat Martin Hagen sprechen. Kunden und Partner stellen darüber hinaus Best-Practice-Lösungen vor. Das vollständige Programm soll im Dezember feststehen. Begleitet wird der Governikus Summit von einer Ausstellung, auf der Partnerunternehmen und Organisationen ihre Lösungen präsentieren wollen.

(sib)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Governikus, Governikus Summit